

La agrupación del Cristo de los Mineros renueva todo su vestuario

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Foto: Matías García Sánchez. 23 de febrero de 2018, viernesMatías García Sánchez



El colectivo procesionista ha hecho un importante esfuerzo económico en la confección de las túnicas para portapasos, penitentes y nazarenos, e invita a los vecinos a apuntarse y formar parte de la Semana Santa.

- El madero del Cristo ha sido reparado con ayuda de la Cofradía
- La agrupación afronta la recta final del acondicionamiento de su sede

La agrupación del Cristo de los Mineros renueva todo su vestuario

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Foto: Matías García Sánchez. 23 de febrero de 2018, viernesMatías García Sánchez

La agrupación del Santísimo Cristo de los Mineros y Santísimo Cristo Yacente, que preside Alfonso Castejón, lucirá esta próxima Semana Santa un renovado vestuario, proyecto que se ha llevado a cabo tras un importante esfuerzo económico al abarcar a portapasos, penitentes y nazarenos, pero de forma que puedan incorporarse al paso de este colectivo todos aquellos vecinos que lo deseen, para lo que pueden contactar con la directiva a través del número de WhatsApp 619 610 433.

Otra novedad ha sido la reparación del madero de la cruz, actuación que ha contado con la ayuda de la Cofradía del Cristo de los Mineros. También hay que destacar que la agrupación va a terminar de amueblar y acondicionar el despacho que tiene en la sede del Museo de la Semana Santa Minera.